



## 25. Seppel-Kiefer-Gedächtnislauf in Bad Kreuznach am 15.03.2015

### Neele Barth (W7) siegt im Salinental in Bad Kreuznach

**BAD KREUZNACH** – Beim 25. Seppel-Kiefer-Gedächtnislauf im Bad Kreuznacher Salinental, der von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach ausgerichtet wurde, ging vom TV Hahnenbach nur Neele Barth (W7) an den Start.

Das Wetter ließ zu wünschen übrig, kalt und regnerisch ging es auf die Laufstrecken durch das Salinental. Für Neele Barth (W7) war es diesmal ein klarer Start-Ziel-Sieg. In 1:44 Minuten war sie unter den 7 Teilnehmerinnen nach 400 m als erste im Ziel.



**Neele Barth mit der Start-Nr. 1556 vor dem Start**

*Hier ein Auszug aus der Siegerliste:*

## U8 – Bambini bis W7

### Lauf – 400 m:

1. Neele Barth	– Jahrg. 2008	– TV Hahnenbach 1961	– 1:44,0 min.
2. Mirja-Valentina Heblich	– Jahrg. 2008	– LF Nahetal Bad Kreuznach	– 1:48,2 min.
3. Lara Lindenthal	– Jahrg. 2008	– TSG Planig	– 1:49,7 min.
4. Anna Lina Janke	– Jahrg. 2008	– LF Naheland Bad Kreuznach	– 1:57,2 min.
5. Romy Ginz	– Jahrg. 2009	– ohne Verein	– 2:08,8 min
6. Lea Kleinz	– Jahrg. 2009	– TSG Planig	– 2:17,3 min.
7. Ciara Nakasolya	– Jahrg. 2009	– Rennschnecken Siefesheim	– 2:27,2 min.



## **Souverän zieht Neele Barth an der Saline vorbei**



Stolz zeigte Neele Barth ihre Urkunde.

Neben der Urkunde erhielten die ersten drei jeweils ein Handtuch und einen O-Saft.

### **Anmerkung:**

Die Verantwortlichen des TV Hahnenbach wunderten sich, dass die Lauffreunde Naheland Bad Kreuznach neben einer Ehrenurkunde noch einen Scheck für den 25. Seppel-Kiefer-Lauf vom LV-Rheinland erhielten.

Beim 50. Steiner-Cross am 07.03.2015 gab es nur eine Urkunde !!!

Wurde der Scheck vergessen?

Oder gehen die Schikanen gegen den TV Hahnenbach weiter?

Hat die Stilllegung der Leichtathletikanlage noch nicht gereicht?

**Danke LV Rheinland,** sagen die Verantwortlichen des TV Hahnenbach. Es ist schon verwunderlich.